

#BADEN-WÜRTTEMBERG 25. Juli 2019

DB KT – MuK: Neues von der EVG und vom Fonds

Am Mittwoch war es nochmal soweit, dass wir bei der DB KT - MuK in der Kriegsstraße waren. Wir, das sind Franzi Ackermann vom Fonds und Vincent Chomyn von der EVG Geschäftsstelle in Karlsruhe.



Mit im Gepäck hatten wir unseren Physiotherapeuten, der es sich nicht nehmen ließ, die angemeldeten Kolleginnen und Kollegen so richtig durchzukneten. Neben dieser Behandlung es gab auch noch wertvolle Tipps zu ihrer Bewegung / Haltung.

Im Anschluss lud die EVG Betriebsgruppe der MuK noch zu einem kleinen Vesper ein. Hier konnten sich die Kolleginnen und Kollegen noch die neuesten Infos von der EVG und vom Fonds soziale Sicherung abholen.

Wir bedanken uns bei der Betriebsgruppe für die tatkräftige Unterstützung und freuen uns auf ein Wiedersehen in der Karlsruher Kriegsstraße.



[Alle Bilder anzeigen »](#)